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Anfrage 

der Abgeordneten Dr. BASSETTI ... )A-N'J)f113 ;'e;e- Kf~?EN5 'l(?iH?AfV2 
und Genossen· . I I 
an den Herrn Bundesminister für Finanzen 
betreffend IVlehrwerts teuer 

Eine Äuß~rung des Herrn Bundesministers für Finanien der 

Presse gegenüber, der geplante Einführungstermin einer soge

nannten Mehrwertsteuer in österreich, nämlich der 1. Jänner 

1972, sei "fraglich", hat inder österreichischen Wirtschaft 

beachtliche Unruhe ausgelöst. Abgesehen davon, daß das be

stehende Allphasen-Bruttoumsatzsteuersystem wettbewerbsver

zerrend und daher mittelstandsfeindlich ist, sind von dieser 

Unsicherheit ganz besonders die exportierenden Betriebe be

troffen, da diese meist besonders langfr~stige Verträge abge

schlossen h~ben und dementsprechend auch über große Zeiträume 

hin kalkulieren müssen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister die 

A n fra g e 

1.) Aus welchen Gründe~halten Sie den geplanten Termin 1.1.1972 

für die Einführung der l\lehrwertsteuer für "fraglich/!? 

2.) Werden Sie Vorsrog~ treffen; daß für den Fall einer V~r

zögerung das derzeitige Ausfuhrvergütungssystem und die Zoll

freizonenregelung erhalten bleiben? 

3.) Welches sind die bisherigen Bepatungsergebnisse der Arbeits

gruppe !IMehr\'Tertsteuer" der bei~ Finanzmin:Lsterium einge

richteten Steuerreformkommission? 
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